

# El Siglo de Torreón.com.mx

## Finanzas destaca ligera reducción de la deuda

**El secretario de Finanzas, Jesús Ochoa destacó ante legisladores locales la disminución 4.5 por ciento de la deuda.**

Al presentar su informe de trabajo, indicó que la deuda de Coahuila, al mes de diciembre, será de 34 mil 855 millones de pesos. La deuda original era de 35 mil 732 millones.

La disminución de mil 655 millones incluye el fondo de reservas. Para obtener la disminución del 4 por ciento el Estado ha destinado 9 mil 635 millones. Es el pago de intereses el que acapara la mayoría de los recursos.

Adicional a esta deuda bancaria el Gobierno del Estado debe mil 900 millones de pesos a proveedores.

"Hay que decir que toda esa deuda la dejó la administración anterior", dijo Jesús Ochoa a los legisladores.

La deuda total de proveedores heredada de la administración pasada era de 3 mil 900 pesos. Sin embargo Ochoa no dio a conocer el desglose por regiones. Se prevé que sea el próximo año cuando esta deuda sea liquidada.

"La implementación de medidas y estrategias de ajuste consideradas dentro del Programa Integral de Reordenamiento Financiero, han mejorado indudablemente las condiciones iniciales de deuda", dijo Jesús Ochoa.

La calificación actual que otorga Fitch Ratings y Standard & Poor's es de BBB+ (mex). Por lo que el Gobierno del Estado prevé una disminución en el pago de intereses que permita ahorros por más de 400 millones de pesos.